

LES PORTOIS EN COUPE DE LORRAINE



Samedi, Jordan Gantner, Adrien Botto et Marina Outouro représentaient le club portois en kata à la coupe de Lorraine Honneur, pour leur première année de compétition, en 3 week-ends consécutifs.

Joël Lebas, un des coaches sportifs du club explique : « On a pu constater la progression de nos jeunes, mais malheureusement Jordan Gantner a échoué dans sa qualification pour la 3^e place. » Néanmoins, leur professeur, Sébastien Uhring est plutôt satisfait. Tom Chaty, Jean-Marc Etienne et François Michaud représentaient le club en combat. Ils ont tous accédé au podium avec une médaille de bronze.